

DEMANDEZ À UN CANDIDAT !

Voici quelques questions que vous pouvez poser à vos candidats locaux sur quelques-uns des sujets qui préoccupent de nombreux membres de l'ANR.



Voici ce qu'il faut faire :

- Copiez et collez les questions ci-dessous dans un courriel adressé à chacun de vos candidats locaux. Demandez-leur poliment mais fermement de répondre.
- Gardez ce document à portée de main ! Mettez-le sur votre réfrigérateur ou près de votre porte d'entrée. Si un candidat vient frapper à la porte, vous serez prêt !
- Apportez une copie à toutes les réunions des candidats. Faites entendre votre voix !
- Faites-nous savoir ce qu'ils disent ! Envoyez leurs réponses à advocacy@cbcpensioners.ca

1. Le leader conservateur s'est engagé à défaire notre radiodiffuseur public national comme l'une de ses premières actions si son parti formait le gouvernement. Le chef de file des libéraux a proposé d'augmenter le financement afin de l'aligner sur celui des autres radiodiffuseurs publics. Quelle est votre position et pourquoi ?

2. Pierre Poilievre aurait déclaré qu'il étendrait les subventions gouvernementales aux médias indépendants de droite si son parti formait le gouvernement. Quelle est votre position à ce sujet et pourquoi ?

3. En 2021, le gouvernement fédéral, avec l'appui du NPD, a approuvé une augmentation de 10 % des paiements de la SV pour les personnes âgées de 75 ans et plus. Seriez-vous favorable à l'élargissement de l'admissibilité aux personnes âgées de 70 à 74 ans ?

4. Les experts en matière de retraite affirment que les régimes de retraite à prestations définies sont le meilleur moyen de fournir un revenu prévisible et adéquat aux travailleurs pendant leurs années de retraite. Pourtant, depuis des décennies, les régimes à prestations définies font l'objet d'attaques fréquentes de la part des gouvernements et des employeurs. Soutiendrez-vous la préservation des régimes à prestations définies existants et encouragerez-vous davantage d'employeurs à les proposer ?

5. Les libéraux ont mis en place un régime d'assurance-médicaments et de soins dentaires pour 2,3 millions de Canadiens admissibles au programme et ont récemment annoncé un meilleur accès aux soins dentaires. Les conservateurs ont déclaré par le passé qu'ils supprimeraient le régime d'assurance-médicaments s'ils formaient le gouvernement et ils ont voté contre les soins dentaires. Lors de la campagne électorale, Pierre Poilievre a déclaré que toutes les personnes actuellement inscrites auraient toujours accès au programme, mais qu'il ne s'engagerait pas à l'étendre. Comment voterez-vous si l'annulation ou la restriction de ces programmes est débattue?

6. Alors que les services de santé et les hôpitaux publics continuent de faire face à des pénuries de financement, le nombre de cliniques et d'hôpitaux privés financés par des fonds publics a considérablement augmenté au Canada. Environ 30 % des soins de santé sont aujourd'hui financés par le secteur privé. Quelle est votre position sur l'ouverture et l'expansion de cliniques et d'hôpitaux privés financés par des fonds publics ?

7. Enfin, si vous y êtes invité, participerez-vous aux réunions de tous les candidats dans notre circonscription ?

Vous trouverez des informations détaillées sur ces questions et d'autres encore sur le site Web de l'ANR à l'adresse www.cbcpensioners.ca/campaigns

FAITES ENTENDRE VOTRE VOIX !